Colombia Bogotá Internacional Salud y Bienestar Economía Opinión Tendencias Deportes Tecnología

ECONOMÍA julio 13, 2022 | © hace 11 horas

Las repercusiones que podrían darse por enfrentamientos entre Petro con la junta de Ecopetrol

"Decisiones que afecten a Ecopetrol pueden repercutir en efecto directo en la percepción de economía nacional", indicó reputado economista.



Gustavo Petro - AFP

0

ras conocerse la decisión de la junta de accionistas de Ecopetrol de mantener a los miembros de su junta directiva en el cargo por un periodo de cuatro años en lugar de dos, el presidente electo, Gustavo Petro, mandó un mensaje donde les dijo "No nos reten. El voto popular es mandato".

"No nos reten. El voto popular es mandato. Quiero producir un consenso, pero no doblegar el voto popular que quiere energías limpias El propietario público elige libremente sus miembros en las empresas que lo representen. Es la representación del pueblo", fueron las palabras del mandatario electo.

En contexto: "No nos reten": el mensaje de Gustavo Petro a Ecopetrol Sobre este tema se ha estado hablando en diferentes sectores políticos y económicos así como en medios de comunicación. Tanto así que el presidente Iván Duque señaló que el gobierno Petro puede llamar a asamblea para cambiar la junta de Ecopetrol.

Sin embargo, por el mensaje enviado por parte del presidente electo a la junta de la compañía, puede llegar a haber algunas repercusiones.

Noticias RCN consultó al Johan Caldas, abogado y economista, quien además funge como profesor de la Universidad de La Sabana sobre las repercusiones que puedan llegar a haber por esta situación. Remarcó que Ecopetrol es la empresa del Estado que genera la mayor cantidad de ingresos públicos de manera individual, pero "además es un estabilizador de la economía por la naturaleza de nuestra composición económica al ser una economía extractiva de hidrocarburos y materias primas".

"Ecopetrol es la bandera de esta actividad que supone la mayor cantidad de ingresos que

LO MÁS VISTO

- Video: agentes del Gaula se dejaron asaltar y después dispararon contra los ladrones
- La imagen que revela el rostro del hombre que habría asesinado a la joven en Riohacha
- ¡Grande! El ataque de Nairo faltando 10 Km en etapa 11 del
- Reveladora confesión: ¿quién era amor platónico de Tatán Mejía dentro de MasterChef?
- ¿De cuánto fue premio que ganó Ramiro Meneses en MasterChef Celebrity?
- Mauricio Leal | Las nuevas pruebas contra Jhonier
- Agentes del Gaula dispararon contra ladrones en Suba

tenemos en el Estado", sostuvo, resaltando la importancia nacional que tiene dicha empresa.

Desde su perspectiva, indica que la estabilidad de Ecopetrol supone a su vez una estabilidad para la economía nacional. "Es un problema sin duda que el presidente electo y esta compañía entren en una confrontación", indicó.

Incertidumbre en la economía y el país

En cuanto a lo que estas declaraciones y una posible confrontación entre empresa y el presidente puedan generar, el economista señala que "puede llegar a perjudicar, no solamente el valor de esta compañía por las decisiones que se anuncien del presidente electo o que se puedan llegar a tomar, sino que, a su vez, puede generar incertidumbre en la economía nacional".

"Las decisiones que se tomen que puedan llegar a afectar Ecopetrol pueden repercutir en efecto directo en la percepción de economía nacional", sostuvo.

Por otro lado, resaltó que "es necesario que presidente electo de mensajes de calma".

"Se debe estar pendientes a mostrar que, aun cuando el quiera cumplir con propósitos y propuestas de campaña, estas deben darse a través de una transición coherente con las dinámicas del mercado para que la economía nacional y la compañía puedan adaptarse a los cambios que propone Petro. No puede hacerlo de forma abrupta", sostuvo Caldas.

Lea también: El gobierno Petro puede llamar a asamblea para cambiar la junta de Ecopetrol: Presidente Iván Duque

En cuanto a la valoración de **Ecopetrol**, indicó que **"puede llegar a ser muy afectada"**. "Cuando se tomen decisiones que afecten su objeto social, programas extractivos, proyecciones de la malla empresarial caería su valoración, y esto puede generar efecto directo en economía nacional".

Finalmente, indicó que el presidente electo debe hacer un llamado a la calma. "No entrar en confrontaciones públicas. Las decisiones que tome deben dar estabilidad, y ser transitorias y progresivas. Debe buscar que eviten el pánico".

Por: Noticiasrcn.com





Fconomía

¿Hay escasez de dólares en las casas de cambio?

Por Noticiasron.com - Karol Tovar | ③ hace 11 horas



Economía

Así cerró el dólar en la jornada de este miércoles 13 de julio

Por Noticiasron.com | O hace 11 horas



Economi

¡Histórico! Primera caída del euro por debajo del dólar desde 2002

Por Noticiasron.com | O hace 12 horas



Economí

¡Atención, colombianos! Estas son las profesiones más requeridas en EE. UU.

Por Noticiasron.com O hace 14 horas



SECCIONES

Colombia
Bogotá
Internacional
Economía
Salud y Bienestar
Opinión
Deportes
Superlike

CORPORATIVO

Responsabilidad Social
Facturación Electrónica
Atención al Televidente
Informe de
Sostenibilidad
Código de Regulación
Ventas Internacionales
Correo Empresarial
Registro de Provedores
Línea Ética
Prensa RCN
OBA

MEDIOS ALIADOS

Market RCN
Fácil Aviso
RCN Radio
La F.M.
Antena 2
La Mega
RCN Mundo
Radio 1
El Sol
Fantástica
Radio Red
La República

Asuntos Legales



correo electrónico



Síguenos por nuestras redes







